

ANFRAGE von Hans Peter Häring (EDU, Wettswil), Matthias Hauser (SVP, Hüntwangen) und Stefan Dollenmeier (EDU, Rüti)

betreffend 15- Jährige in Nachtclubs

«Carl Hirschmann erneut verhaftet». Diese Meldung ging kürzlich durch die Medien. Er habe ein 15-jähriges Mädchen belästigt. Ohne diese Tat irgendwie zu entschuldigen oder ihn im Voraus schon zu verurteilen, stellen sich dennoch einige Fragen, die wir gerne vom Regierungsrat beantwortet hätten.

1. Was hat ein 15-jähriges Mädchen in einem Club zu suchen, wo doch der Zutritt klar erst ab 18 Jahren erlaubt ist?
2. Wer ist verantwortlich dafür, dass die Altersbeschränkungen und das Alkoholausschankverbot beachtet werden?
3. Welche Aufgabe kommt den Eltern von Minderjährigen zu?
4. Ist der Eintritt mit gefälschtem Ausweis ein Delikt, das von Amtes wegen verfolgt werden müsste? Wenn ja, wie viele Verfahren wurden in den vergangenen Jahren eingeleitet und mit welchen Ergebnissen?
5. Auf welche Weise könnten Eltern zur Verantwortung gezogen werden, wenn ihr Kind die Zulassungsbeschränkungen zu Lokalen missachtet?

Hans Peter Häring
Matthias Hauser
Stefan Dollenmeier